

Matinée de nettoyage au parc Imbs



L'équipe militante de l'association Happy Earth Now. PHOTO DNA

Pour la quatrième édition de la mission nettoyage de la nature ce dimanche au parc Eugène-Imbs à la Montagne Verte, l'association Happy Earth Now a dû faire face aux intempéries. En effet, c'est sous la neige qu'une dizaine de bénévoles se sont retrouvés pour récolter les déchets abandonnés par les riverains.

L'OPÉRATION de nettoyage du parc Eugène Imbs s'est déroulée dimanche de 10h à 12h. Une cinquantaine de bénévoles se retrouvent habituellement comme ici dans des zones semi-

urbaines afin de nettoyer la nature. Bouteilles plastiques, pneus usagés et déchets industriels sont récoltés et rassemblés dans de grands sacs blancs à destination du centre de tri ou de traitement de déchets.

En raison de la neige, une petite dizaine de bénévoles seulement se sont rassemblés dimanche pour mener à bien cette opération. Héléne Almassri, bénévole depuis un an et demi dans l'association, explique : « Nous ne sommes peut-être qu'une goutte à ramasser quelques déchets, comparé à ce qui est produit à l'échelle planétaire, mais notre action est fédératrice et nous sommes toujours

plus nombreux à venir. » À travers ces opérations, le président de l'association, Guillaume Corpard, espère sensibiliser le plus grand nombre à l'idée que tout est lié : le bien-être animal, le respect et la protection de la nature, la santé humaine et notre alimentation. Puisque la neige a empêché le bon déroulement de cette édition, une session de rattrapage est organisée le 10 février prochain, toujours au parc Eugène-Imbs. L'occasion de venir faire un geste pour la planète et partager un moment de convivialité clôturé par un pique-nique végétalien ! ■